

第七回 体育祭

生徒会新聞

第4号

H23.12.21(水)

会長：杉本
副会長：草名
書記：山西
書記：林
会計：鍋島
運動部長：佐藤
文化部長：道安
生徒会委員

上田、森下、松森、
小原

いよいよ体育祭スタート!

十月二十日(木)に、第八回体育祭を行いました。天候も良く絶好の運動日和でした。体育祭は、毎年六月に行われていましたが、今年は十月になりました。

生徒全員の、入場が終わり、生徒会副会長の草名弘樹くんの選手宣誓で始まりました。宣誓は、緊張のせいか囁んでましたが、とても元気が良かったです。

その後は、校旗掲揚、校長先生のお話がありました。校長先生は、「クラス一丸となって頑張ってください。」とおっしゃってられました。



そして、プログラム一番の準備体操では、生徒会運動部長の佐藤祐樹くんが生徒の代表となって準備体操をしました。左右反転にして体操をしないとイケない、大変だったと思います。しかし、間違えずにちゃんとやっていました。



運動部長の感想

今年の体育祭は、例年に負けずに看板の完成度がどのクラスも高く、とても驚きました。どのクラスも頑張っていました。中でもクラス対抗リレー、綱引きはクラスやチームの力を合わせて行う競技なので、とても迫力がありました。また来年もこのように体育祭を終えることが出来るのを願っています。

真剣勝負 しかし…

はじめしてみると、クラス全員が真剣! 「目指すは、優勝!」 それしか狙ってないようでした。

プログラム二番二人三脚では、息が合わずに転げてしまう選手が多かったです。それでも、息を合わせながら、次の走者にバトンをつないでました。

プログラム六番ローハイドでは、異例なことが起こっていました。この競技は、騎馬になって乗っている選手がボールを回してコーンを倒すのですが、ボールを投げてコーンを倒している選手の組が多数いたため、5、6、7位を決めるという前代未聞なことが起きました。最終、順位は決まりましたが、審判を甘くみてはいけませんね。

最後の競技であるプログラム十四のクラス対抗リレーは、とても盛り上がりました。各クラスの足の速い選手が集まり競うので、応援も熱が入っていました。どのクラスもとっても接戦で、とっても迫力のあるものでした。

優勝を勝ち取ったのは、

- 一年 四組
- 二年 機械系 三組
- 三年 電気系 一組



体育祭順位

一年生

- 1位 1年4組
- 2位 1年3組
- 3位 1年7組

二年生

- 1位 M2年3組
- 2位 M2年1組
- 3位 R2年2組

三年生

- 1位 E3年1組
- 2位 E3年3組
- 3位 R3年2組



機械系2年

優秀賞



R3-1



E3-1

最優秀賞

応援看板 優秀・最優秀賞